



¡GABINO ENTIENDE, LA CUENTA ESTÁ PENDIENTE!

- La Sección XXII de la CNTE repudia el pseudoinforme del gachupín y represor del pueblo de Oaxaca

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX. Ante el circo gubernamental que en complicidad con los pseudodiputados simula el desgobierno de Gabino Cué Monteagudo y el Congreso Local para “legitimar” una glosa de mentiras que disfrazan el gobierno del autoritarismo, la cerrazón, omisión, corrupción, pobreza y enriquecimiento ilícito del actual personaje y sus compinches que hoy desgobiernan Oaxaca, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- La Sección XXII de la CNTE repudia el pseudoinforme de Gabino Cué Monteagudo, un traidor, que le dio la espalda al pueblo de Oaxaca para entregarse vilmente a quien hoy erróneamente se encuentra en la silla presidencial, Enrique Peña Nieto, a cambio de su cabeza.
- Este magisterio, rechaza cada uno de los supuestos logros que hoy vocifera Gabino Cué Monteagudo, porque mientras maquilla con cifras y logros su informe, el pueblo de Oaxaca sigue viviendo en condiciones precarias, las comunidades en la pobreza y las escuelas en el rezago, la justicia en el olvido y la impunidad en el privilegio.
- Gabino Cué Monteagudo no representa al pueblo de Oaxaca, lo dejó de hacer desde el día en que su ambición, nepotismo y cerrazón, evidenció que solo sirve a intereses del fascista Enrique Peña Nieto y sus reformas asesinas.
- Los maestros y maestras de la Sección XXII, manifestamos nuestro repudio absoluto al gobierno de Gabino Cué Monteagudo, porque sigue representando intereses de la oligarquía nacional para privatizar la educación, encarcelando a maestros y reprimiendo la protesta.
- El Gachupín debe entregar cuentas al pueblo de Oaxaca de frente, para que sea juzgado por los ciudadanos y ciudadanas que han sido vejados porque han sabido levantar la voz contra las injusticias.
- Será el pueblo de Oaxaca el mejor juez de los gobiernos, y el de Gabino Cué, empezará a pagar por su entreguismo a un gobierno que desde su llegada ha sido el homicida de su pueblo.
- No es con mensajes mediáticos, ni con anuncios rimbombantes como lograrán engañar al pueblo de Oaxaca, porque este Estado tiene memoria, historia y un futuro que apenas se empieza a escribir.
- Los maestros y maestras de Oaxaca no reconocemos a Gabino Cué y a su camada como nuestros representantes populares, porque son quienes han encarcelado a nuestros maestros, impuesto la reforma educativa que en el fondo es laboral, reprimen nuestra jornada y han emprendido una campaña mediática para denigrar y culpar a los maestros de la educación en el país.
- Desde nuestras acciones de lucha, manifestamos que no daremos ni un paso atrás por la defensa de nuestros derechos, nuestros pueblos, nuestros recursos naturales y a recibir una educación laica y gratuita.

¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y DE NUESTROS DERECHOS LABORALES!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡PTEO SÍ, REFORMA NO!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 15 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**